
 

 

 

 

 

9月 2５日（水）、2６日（木）に、6年生は一泊二日で広島・福山方面への修学旅行に出かけました。 

事前学習からこどもたちは自分から学び、当日は思い切り楽しみ、友達と最高の思い出をつくることができた

と思います。班長や副班長、生活係、保

健係、レク係など、係活動の役割と責任

をしっかり自覚して自分から行動する

ことができていました。また、平和公園

での平和学習では、真剣な表情で話を聴

き、事前学習での学びが生かされている

ことを感じました。さらに、集団行動の

マナーについても言うことなしの立派な姿を見せてくれました。何より、自分たちで声を掛けて助け合ったり、

優しく気遣ったりする姿がたくさん見られ、日頃からの６年生のよさが発揮できていました。バスの中でも 1組、

２組の両方のバスに同乗しましたが、楽しくレクをしたり、近くの友達と仲良く話したり姿を見るだけで、クラ

スの雰囲気がよいのを感じました。多くのことを学び、ともに成長できた、充実した修学旅行になりました。 

旅行から学校に帰り、解団式に校長

からも話しましたが、力をもった６年

生だからこそ、この力を他の場面でも

生かしてほしいと思います。日本一の

学校目指してこれからも頑張ってく

れることでしょう！！ 

保護者の皆様、早朝の見送りからお

迎えまで大変お世話になりました。 

６年生の感想から ～一部抜粋～ 

【前略】～でも、日本が戦争していたら・・・私たちの「ふつうの生活」はどうなってしまうのかと考えてみた

ら、私たちのふつうだと思っている生活こそが理想的な日常なのです。だから、これからは、ふつうの生活は平

和の印でもあるという事を心に刻み、生きていこうと思いました。【中略】～これからは戦争の事、ふつうの生

活が平和の印である事など、心に刻んで生きていきたいです。その他にも、人に迷惑をかけない、５分前行動な

ど、ふだんの生活で心がけていきたいです。 

 紹介した児童の感想では「ふつうの生活」と「命と戦争のつながり」について、自分の思いをしっかり書き表

していました。他の児童も広島での平和学習が心に深く刻まれたようです。 

学校行事で成長する八雲っ子！！６年生の「修学旅行」 
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学校行事で成長する八雲っ子！！５年生 松江市連合音楽会  

１０月１１日（木）午前中に、５年生が松江市連合音楽会に出演しました。 

朝から緊張気味でしたが、やる気満々の表情が感じられたので安心して送り出しました。県民会館に着く

と、他校の素晴らしい発表を客席で一緒に見ながら順番を待ちました。そして、７番目「八雲小学校の皆さ

んお願いします。」のアナウンスに大きな声で「はい！！」の返事。気合十分です。 

１曲目の合唱曲「地球星歌～笑顔のために～」は、あまりの声の大きさと美しさと歌詞を伝えようとする

表現力に目頭が熱くなりました。そして２曲目の合奏曲「パイレーツ・オブ・カリビアン」が始まりました。

もう感動の一言に尽きます。かっこよすぎてまたまた涙腺が・・・。リズムの転調があり、かなり難易度の

高い曲にも関わらず、息がピッタリ合っていました。今までの努力の成果がいかんなく発揮された気がしま

す。振り返りでは、みんなの努力と絆を確認すると、全員が素敵な笑顔でいっぱいになりました。 

県民会館では写真撮影禁止のため、壮行演奏会の写真を掲載します。なお、演奏の様子はマーブルテレビ

チャンネルで以下の日程で放映されますので、どうぞご一緒にご覧ください。 

１１月１６日（土）２０：００～初回放送です。その後数回再放送があるようです。 

 

学校行事で成長する八雲っ子！！ 校内ロードレース大会  

１０月１５日（火）２、３時間目に高学年と低学年に分かれてロードレース大会を行いました。朝からの

雨で心配しましたが、こどもたちのやる気パワーで秋晴れの爽やかなもとで行うことができました。こども

たちは、これまで「宍道湖一周マラソン」で鍛えた成果でしょうか、全体的に速さを感じました。５、６年

生の後ろから伴走しましたが、予想以上のペースで、走り終わってからかなり疲れたほどでした。 

昨今、こどもたちの運動能力低下が叫ばれている中、こうして体力づくりの機会を設けることは大切なこ

とだと感じています。今後も八雲小学校では体力づくりのできる環境を整えたいと思います。 

早朝から、沿道で見守りをしてくださったボランティアの皆様。こどもたちに熱い声援を送ってくださっ

た保護者の皆様。お忙しいところ、本当にありがとうございました。力をたくさんいただきました。 

次は「八雲っ子フェスティバル」です。保護者の皆様と感動を共有したいと願っています！！ 

 

２学期の後半に向けて 

 ２学期も半分が終わろうとしています。今号では、学校行事で成長するこどもたちの様子を紹介しました。

これから２学期の後半に向け、新たな目標をもたせることで、さらに成長できるよう教職員一丸となって頑

張りたいと思います。日頃の様子を見ていると、成長する一方で、挨拶やトイレのスリッパの揃え方の徹底

がもう少しだと感じます。これを改善できるようにどうすればよいか教職員で検討していますので、ご家庭

でも話題にしていただけると改善につながると思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

壮行演奏会の様子です 


